

K R Ö N Ö S

30 años de historia marcan en Kronos el rótulo de una de las bandas de Hard Rock más longevas de Colombia, un título particular para una agrupación nacida en las entrañas de Cali, ciudad reconocida por su vanguardia en la salsa, pero que tiene en este nombre una institución que representa lo mejor del Rock Colombiano. Tras cuatro años del retiro de Jorge Fresquet, en septiembre de 2014 Kronos anuncia el regreso de su legendario vocalista para darle el toque original y un nuevo aire de frescura a su nueva producción realizada por Germán Villacorta.

La historia de Kronos se remonta a 1985, aunque sólo dos años después la banda hizo nombre al ganar el primer Festival Nacional de Rock de Bogotá. Más tarde, CBS (Sony de Colombia) a través de su sello Tenáz, publicó el primer disco de la banda titulado 'Rockero soy', para posteriormente compartir tarima junto a artistas internacionales como Enanitos Verdes, Barón Rojo y Quiet Riot.

En 1991 se publicó un EP con los sencillos 'Fuego en mis venas' y 'El rotito', siendo el primero el que se incluyó más tarde en el compilado 'Metálicos y Latinos'. Ya en 1992, Kronos fue la banda encargada de abrir el concierto de Guns N' Roses en Bogotá y posteriormente el Ecomundo en Cali al lado de David Gilmour de Pink Floyd, Roger Daltrey de The Who y Rata Blanca.

Llegó 1993 y el álbum "Volver a empezar" permitió que Kronos estuviera en conciertos con destacados artistas como Soda Stereo y Franco de Vita. Tras un largo receso de seis años desde 1996, Kronos volvió al ruedo gracias al compilado 'La historia no se repite', editado en 2002 por SUM Records, donde se incluyó nuevamente el éxito 'Fuego en mis venas'. Para el 2003, saldría al mercado el álbum 'Todo está bien', en donde sobresalió el tema 'Igual que ayer' que se convirtió en otro himno de la banda.

Durante el 2004 la banda realizó varios shows a nivel nacional y una gira al lado de sus amigos Rata Blanca de Argentina. En el 2006 Kronos graba "1200 Sensaciones" y los temas 1200 Sensaciones y Solo Quiero Rock and Roll rápidamente se convierten en nuevos éxitos de la banda. En el 2008 junto a White Lion realizan un épico show en Bogotá, y más tarde la banda es invitada al Festival Rock al Parque.

En el 2009 se reencuentran con el Barón Rojo de España después de 22 años. En el año 2010, el tradicional vocalista de la banda, Jorge Fresquet anunció su retiro para anunciar un proyecto en solitario, dando paso así a un nuevo Kronos que incluiría al joven vocalista de 21 años Bryan Díaz, quien por cuatro años se entregó al público e hizo parte fundamental de su álbum titulado "Una Historia Más" y durante los años 2011 al 2013 la banda realiza conciertos por todo el territorio nacional y participan en el Oz Fest al lado de Kraken, Rata Blanca, Burdel King y Mago de Oz.

En septiembre del 2014 Kronos anuncia a través de las redes sociales el regreso de Jorge Fresquet a la banda, la pieza que faltaba en el rompecabezas para que junto a David Corkidi volvieran a escribir los éxitos de siempre y una nueva página en la historia del Rock Nacional.

El 2017 viene cargado de buenas noticias para la banda, empezando por el lanzamiento de su nuevo álbum SIETE, que fue producido en Cali por el gran productor German Villacorta.

Este álbum ya se encuentra disponible en formato Físico como en todas las plataformas digitales conocidas.

También comienza la nueva Gira de la banda por el territorio nacional.

Krönös Demuestra una vez más por que es la banda más querida del Hard Rock Colombiano y la que más ha perdurado en la historia de nuestro Rock.